
 
Conselho do Orçamento Participativo 

 

1. Ata da 04ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento  
2. Participativo, aos 28 de Setembro de 2017, às 14:30hs no Paço 
3.  Municipal. Nesta reunião estiveram presentes 23 membros do Conselho  
4. do Orçamento Participativo, sendo 13 titulares, 02 conselheiros  
5. suplentes em exercício de titularidade e 08 suplentes, conforme lista em  
6. anexo a equipe do Orçamento Participativo. A reunião foi declarada  
7. aberta após a contagem e a confirmação de quorum pelos membros da 
8.  mesa, conforme preceitua o artigo 9º do capitulo III do regimento interno  
9. do Conselho do Orçamento Participativo. 
10. O secretario Francisco José das Chagas Silva abriu a reunião saudando  
11. os presentes e agradecendo a presença de todos. Fez a leitura dos  
12. informes e em seguida foi lida ata da ultima reunião. Após a leitura da  
13. ata e aprovação da mesma, o secretario Francisco José fez uma breve  
14. explanação das zeladorias que estão sendo executadas nas regiões,  
15. depois leu o primeiro ponto da pauta e convidou o assessor jurídico, Dr.  
16. Claudio Piccoli, para ler a mudança feita no regimento. Dr. Claudio  
17. saudou a todos e leu como estava o regimento anteriormente e como  
18. ficou depois de modificado o artigo 19 do regimento conforme o  
19. conselho pediu na ultima reunião. O conselho aprovou por unanimidade  
20. a alteração. Em seguida o secretario Francisco José leu o segundo  
21. ponto da pauta, foi contado e constatado a presença de 10 conselheiros  
22. municipais titulares de participação popular,02 conselheiros suplentes  
23. em exercício de titularidade e 03 conselheiros municipais titulares  
24. representantes do governo municipal, tendo um total de 15 conselheiros  
25. titulares presentes para votação. Logo após a contagem o Secretario  
26. Francisco José pediu para que os conselheiros com interesse em fazer  
27. parte do conselho executivo se manifestassem, dando seus nomes.  
28. Foram candidatos o conselheiro José Rildo Candido, da 2ª Região, a  
29. conselheira Marilene Alves Vieira, da 5ª Região, a conselheira Ligia  
30. Rolim de Alencar, da 7ª Região, e a conselheira Marlene Souza de  
31. Oliveira, da 11ª Região. Foi dado 01 minuto para cada conselheiro fazer  
32. uma breve apresentação. Após as apresentações a votação foi aberta.  
33. Encerrada a votação se obteve o seguinte resultado: o conselheiro José  
34. Rildo obteve 6 votos, a conselheira Marilene Alves obteve 4 votos, a  
35. conselheira Ligia Rolim  obteve 2 votos e a conselheira Marlene Souza  
36. obteve 3 votos. Ficando como conselheiro da comissão executiva titular  
37. o conselheiro José Rildo e como sua Suplente a conselheira Marilene  
38. Alves. Em seguida o secretario Francisco José leu o terceiro ponto da  
39. pauta e questionou quem dos conselheiros gostaria de se candidatar  
40. para a comissão fiscalizadora. Cinco conselheiros de candidataram:  
41. José Antonio, da 1ª Região, Ligia Rolim, da 7ª Região, Lucicleide (Nina),  



42. da 10ª Região, Marlene Souza, da 11ª Região, e Maria Neuda  
43. Rodrigues, da 14ª Região. A votação foi aberta e após encerrada se  
44. obteve o seguinte resultado: José Antonio obteve 5 votos, Ligia Rolim  
45. obteve 14 votos, Lucicleide ( Nina) obteve 14 votos, Marlene Souza  
46. obteve 15 votos e Maria Neuda obteve 12 votos. Foram eleitas: Ligia  
47. Rolim,Lucicleide (Nina), Marlene Souza e Maria Neuda.Representando a  
48. gestão nesta comissão ficou o secretario Francisco José. Em seguida o  
49. secretario Francisco José leu o quarto e ultimo ponto da pauta e  
50. convidou Edson Silva, coordenador dos articuladores, para mostrar os  
51. trabalhos de zeladorias executados na grande João Pessoa. Edson Silva  
52. saudou a todos e mostrou em slides as obras executadas, com as  
53. respectivas datas de execução e endereço. O secretario Francisco José  
54. informou que será enviado por email para os conselheiros as fotos das  
55. zeladorias. O conselheiro Adão Sebastião, da 13ª Região, pediu direito a  
56. fala para agradecer a EMLUR pela limpeza realizada na sua região.  
57. Edson Silva informou que na segunda-feira o coração do bairro estará  
58. no bairro Padre Zé, depois falou um pouco sobre o OPCA, como  
59. funciona o processo, e que a formação com os alunos começou ontem,  
60. dia 27 de setembro de 2017, na escola Aruanda. O secretario Francisco  
61. José agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 

 
Estiveram presentes na Reunião: 

 

1. José Veras de Almeida Junior 

2. José Antonio Gomes da Silva 

3. José Rildo Candido 

4. Lamartine da Silva Pereira 

5. Aldson Lacerda 

6. Jéssica Ingrid de Araujo Gomes 

7. Marilene Alves Vieira 

8. Manoel Messias de L. Nascimento 

9. Ligia Rolim de Alencar M. Costa 

10.  Daniel Januario Evangelista 

11. Lucicleide da Silva Nascimento 

12.  Marlene Souza de Oliveira 

13. Izabel de Freitas Oliveira 

14. Julio Fragoso Teixeira 

15. Adão Sebastião do Nascimento 

16.  José Valdevino Tomaz 

17. Mª Neuda Rodrigues da Fonseca 

18. Francisco José Silva das Chagas 

19. Vitor Cavalcanti 

20. Wallace Massini 

21. Priscila Alcantara 

22. Claudio Piccoli 



23. Marta V. Silva 

 

 


